

— 南総地区の人口 —  
 人口 21,289人  
 男女 10,729人  
 10,560人  
 世帯数 10,153世帯  
 令和3年11月1日現在



編集 南総地区社会福祉協議会  
 発行責任者 広報委員会会長  
 地区社会協議会長 児井敏雄  
 事務局 児井敏雄  
 電話 92-1481  
 南部エリア推進センター内



## いちはらアートミックス2020+で賑わう牛久駅前

二、福祉（防災）意識の醸成と人材発掘（育成）事業  
 「災害ボランティア支援事業」は地域全体の災害（防災）意識の醸成と灾害

一、ふれあいの場、仲間づくりの場の推進事業  
 子育てサロン、いきいきサロン（小城福祉ネットワーク主催の茶話会も含め）は開催日数や参加人数は減少しましたが、徐々に再開しております。

事業（防災）意識の醸成と人材発掘（育成）事業  
 「災害ボランティア支援事業」は地域全体の災害（防災）意識の醸成と灾害

（防災）意識の醸成と灾害

今年度の活動は当初より新型コロナウイルス感染拡大の影響があり、いくつかの事業について延期や中止をせざるを得ない状況が続いております。南総地区社会福祉協議会では、緊急事態宣言が明けた十月以降、各事業の再開に向けて準備を行っております。

南総地区社会福祉協議会では、緊急事態宣言が明けた十月以降、各事業の再開に向けて準備を行っております。また、認知症に対する理解と高齢者が住みよいまちづくりを目指し、「認知症サポート養成講座」も定員を減らして開催しています。

の見直し期間となります。事業の一部は中止となります。またが、改めて今後の事業の方について検討してまいります。（会長 児井敏雄）

南総地区社会福祉協議会では「賛助会員・会費制度」を実施しております。この会費は南総地区社会協独自の財源として、地域のニーズ、実情に則した活動に活用させていただいております。

また会費の一部は「南総地区地域福祉基金」にも組み入れ今後必要となり得る新たな福祉サービスや災害（防災）対策にも活用させていただきます。あわせて、今年度も新型コロナウイルスの影響で福祉バザーが中止となり、各町会を通じて「歳末助けあい募金」へのご協力を願いました。

これは、新しい年を迎える時期に支援を必要とする方たちが安心して暮らすことができる地域社会づくりのための取り組みを推進することを目的としており、南総地区でも下記のようなご寄付を頂戴いたしました。

南総災害対策委員会は、南雄氏」と地区社協が共同で研修会を開催した。南総地区での大規模災害発生時の連携強化の重要性から、南総地区町長会を中心に各種団体で構成するもので、災害対策意識の向上を目指している。南総地区社会福祉協議会で実施している「災害ボランティア支援事業」の中でも毎年、地域の防災力を高め、災害時に助けあいのあるまちを目指し「防災講座」を実施しているが、これと共に認識を有することから、今年度は研修会を共同開催することにより一層の成果を期待して実現したものである。

当日は役員を含め四十六名が参加し、講師の市危機管理課より「自分たちの住む町の灾害リスク」のDVD上映と講演、「地域で連携した避難所の開設・運営について」の実技訓練を実施した。



実際に横になって占有スペースを実感

方については南総地区社会協会から受講修了証を発行し、今後災害が発生した場合の避難所開設へのご協力など声掛けをさせて頂くこととしている。

なお現在も賛助会費及び募金活動は継続中のため経過報告でございます。

誠にありがとうございます。

（会長 児井敏雄）

## 【令和3年度南総地区歳末助けあい募金実績報告】（11月末現在）

535,700円

## 【令和3年度南総地区賛助会費実績報告】（11月末現在）

区分	協力者数	金額
個人	625件	600,700円
団体	23件	138,000円
合計		738,700円

## コロナ禍での事業実施状況について

ご協力ありがとうございました

表彰おめでとうございます

市原市表彰



伊藤 陽子さん  
 長谷川 光子さん  
 田口 由美さん

市原市表彰  
 善行表彰  
 多年にわたり地域の環境美化に寄与されました

伊藤 勝康さん  
 多年にわたり地域の環境美化に寄与されました

## 南総地区社協だより

命と命をつなぐバトン  
寺谷小学校区小域福祉ネットワーク

平成二十八年に寺谷小学校区の全世帯に配布したあんしん医療キットを、今回、内容もリニューアルして再配布を行いました。

最初に配布してから五年の歳月が流れ、個々の家庭環境の変化、大型の台風や東日本大震災、新型コロナウイルスの感染拡大のように、これまで想像していなかつた災難が降り掛かっております。それでも説明書を見なくとも書けるように「書いていただき」と、冷蔵庫の大きさに關係なくコンパクトに収納できるよう、「保管していただき」と、目的に再製作し、配布を行いました。

また寺谷地区では医療機関がないため、緊急時の対応でも一刻を争う状況に陥る危険性を考え、救急隊の迅速な措置を行うアイテムとして全世帯配布を行いました。

あんしん医療カードを保管する容器の大きさからバトンを連想しますが、命と命をつなぐバトンとして、大きな役割を担うことに期待しています。

(会長 熊坂 竜介)

災時には気が回らず「大分遅くなつた」とか、「夕暮れになつてしまつた」などと、必



まつ毛

コロナ禍にあって、南総この小地域の日常の暮らしに、この『協和』を用意できましたことで、安心の確保と安全への方策の素地ができたこと。そこで、『協和』の中味は残しておく手段として製作したもので

が産まれる。

地区民生委員・児童委員協議会は、七月から九月までの定例会、そして、十月の宿泊研修会、十一月の施設見学会を中止しました。

しかし、各個人が行つて

れる立場で進めています。

私たち一人住まいの

高齢者や障がいを持つてい

る方を定期的に訪問してい

ます。お互いの感染防止の

観点から、訪問先のお宅に

上がって話しことを

控える場合もあります。

そこで、緊急事態宣言等の有

無や相手の方の状況などを

踏まえながら、ポストに手

紙を投函しメッセージを届

けたり、あるいは、電話を

用いたり、玄関先で生活の

状況、特に体調や何か問題

を抱えていないかを確認し

たりしています。ただ、ゆつ

くりと話しをできないこと

がもどかしいところです。

また、住民の方からの依頼が

ほとんどで、同じ地区の方が多いと

思います。

ペットの飲み物、タバコの

吸い殻の種類と場所から私た

ちと同じ地区の方が多いと

思っています。

省などで楽しみを見出

して、健康な日常生活を送りたい

と思います。

茂地区にお住まいの方で、

いきいきサロンや、地区社会

福祉協議会賛助会員募集活動

にも、民生委員が事業を支え

るべく力を尽くしています。

南総地区の住民の皆さん、

民生委員は皆さまのそばにい

ます。何か困りごとがあると

もでき、グループという協和

も得するものでもない。こ

れを「向こう三軒両隣」とい

う働きのある言葉にすれば、

この「近所」に明らかな輪郭

もでき、グループという協和

も得するものでもない。こ

れを「向こう三軒両隣」とい

う働きのある言葉にすれば、

この「近所」に明らかな輪郭